



## UdeG recibe calificación crediticia máxima según Fitch Ratings

Además de la casa de estudios de Jalisco, otras tres universidades estatales son que están calificadas, destacando la UdeG por sus resultados.

La Universidad de Guadalajara (UdeG) recibió la calificación crediticia AAA (mex) con perspectiva estable de acuerdo a Fitch Ratings, informó la casa de estudios en un comunicado.

“La universidad se beneficia de una robusta reputación nacional de excelencia académica; continuamente se clasifica entre las 10 mejores en el ranking QS de universidades públicas y privadas mexicanas. También se beneficia de una ubicación única en el cuarto estado más importante de México en términos de dinamismo económico e industrial”, mencionó la calificadora a través de su página web.

¿Cómo fue el proceso de calificación crediticia a la UdeG?

De las 35 universidades autónomas estatales que existen en el país, sólo tres se encuentran calificadas: la Universidad Autónoma de Tamaulipas (AA), Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (AA+) y Universidad Autónoma de Nuevo León (AAA), a las que ahora se suma la UdeG, también en el máximo grado de calificación.

*En este proceso se evaluaron “todos los aspectos de las finanzas de la universidad, así como sus ingresos, manejo de gastos y liquidez, sostenibilidad a largo plazo del sistema de pensiones universitario y adecuada atención de los riesgos, así*

*como otros aspectos relacionados con la gobernanza y criterios ambientales, sociales y de gobierno, conocidos como ESG”*

“Este grado máximo obtenido por la UdeG es reflejo de la adecuada gestión de los recursos públicos asignados por la Federación y el Estado de Jalisco, y confirma los altos estándares financieros de gobernanza institucional y la buena gestión que se han logrado implementar. Lo anterior, en paralelo con la excelencia académica, innovación, inclusión y desarrollo integral que también son evaluados en este proceso”.